



Perawatan - perawatan rambut - FARMACA INTERNATIONAL

KHUSUS PROTOPLASMINA KERAFARM

rekonstruksi dalam sistem kapiler serat selama Layanan



FARMACA INTERNATIONAL

✉ bbazar@globelife.com

☎ +39 0331 1706328

🌐 www.globelife.com/farmaca/



KHUSUS PROTOPLASMINA KERAFARM

rekonstruksi dalam sistem kapiler serat selama Layanan

Memungkinkan Anda untuk mengubah tampilan kapanpun Anda inginkan. Dengan KERAFARM pelayanan teknis semua sekarang dapat berjalan dengan aman. adalah sistem ideal rekonstruksi baru untuk rambut lemas karena paparan terus menerus untuk bahan kimia seperti perubahan warna atau acar, mewarnai, perms, pelurus rambut atau panas berasal dari piring dan berbagai stres mekanik.

Komposisi molekul dengan alami aktif, hubungkan kembali jembatan belerang (ikatan disulfida) rusak dalam rambut. Penggunaan KERAFARM untuk setiap perlakuan membantu untuk memberikan rambut keadaan kesehatan yang optimal sebagai baik 18-diperkaya asam amino dan asam hyaluronic. Melindungi rambut dari kerusakan selama pemutih, teknis layanan dari perubahan warna dan pewarnaan, secara dramatis mengurangi kerusakan rambut dan membantu menjaga kualitas rambut selama proses kimia. Jaminan kualitas luar biasa rambut tanpa setiap variasi warna yang sama, tidak ada perubahan dalam layanan aplikasi, tidak ada perubahan dalam kecepatan rana.

KERAFARM dapat digunakan untuk mengobati rambut baik tanpa perlu untuk menggabungkan dengan perawatan teknis warna atau warna, atau menyetraka.

Mewarnai:

sepenuhnya kompatibel dengan semua sistem profesional mewarnai, tidak mengubah cara orang bekerja dan menambahkan tidak warna dan pemutihan naik tradisional untuk bekerja.

HALUS atau keriting

Mengalikan ikatan keratinous, meningkatkan dan memperkuat belerang jembatan rusak selama pengobatan sebelumnya, meningkatkan tampak dan langsung kualitas dan struktur rambut membuat mereka terlihat halus dan lembut untuk menyentuh. Produk ini dapat dikombinasikan dengan besi, tetapi tidak memiliki kekuatan untuk itu atau posteriori pengobatan untuk meningkatkan hasil akhir.

BARU VITALITAS RAMBUT

KERAFARM memberi Anda kesempatan untuk mengubah tampilan pelanggan Anda kapan dan bagaimana Anda ingin dalam keselamatan yang lengkap dan dengan kebebasan mutlak gaya dan warna. Pengobatan terdiri dari dua tahap, N ° 1, dan N ° 2 lebih spesifik sampo.

1 SERUM SERAT REKONSTRUKSI

Itu harus dicampur dengan pengobatan (penjernihan atau warna).

Kemasan: botol 400 ml.

N ° 2 KRIM REKONSTRUKSI AKHIR ELIT

Harus diterapkan setelah keramas spesifik pH 4,5 untuk memperkuat permukaan luar dari rambut benar-benar.

Kemasan: botol 250 ml.

SH pH 4,5 SAMPO mandi tindakan tertentu

confezone: botol 250 ml.